

男子寮・エリア③通信

新年度が始まってはや1ヶ月、新緑が目には鮮やかな季節となって来ました。1年生は新しい生活に慣れることができた頃でしょうか？授業や生活の様子が分かり入学前の不安が少しは消えまだまだ不安はあるけれど「ここでなんとかやって行けそうかも」と思っていれば大成功です。寮生活はやっぱりしんどい部分も沢山ある、けど新しい仲間たちと共にゆっくり歩んでいけばいい。上級生たちはその見本となり支えとなってあげてくださいね！



エリア3の新メンバーたちです！息子くんたちの表情はいかかでしょうか(？_?) 新しい生活をスタートさせた彼ら、皆それぞれの想いを胸に頑張っていますよ。

✔ エリア③の様子です。

上の画像は3週目のミーティングの時 4/26 に集まった時の写真です。エリア3は上級生が少なく新生が多いアンバランスな状態でスタート。緊張の中、新生たちは規則正しい生活を取り戻そうと(?)してか皆、朝食から動いています。夜も早めに寝る良い感じの生活が始められています。これから今度は寮生活に慣れが出てきて、さあどうなっていくかな？来期は5/26寮企画もあります。そこでは上級生たちとの交流やバーベキューにみんなで行こう考えています。いよいよ始まった寮生活は、しっかりたっぷり疲れていると思うのでGWは十分な休息と美味しいもの沢山食べさせてあげてくださいね。上級生たちは特に変化が無い？そんなことはなく昨年度よりも進化を見せています。汚部屋だったあの部屋はついにゴミ箱を設置し週に1回片付けていますよ 笑 我関せずのメンバーが多い上級生たちにもクッサが担当スタッフになった以上そうはさせません。新生たちともしっかり交流していけるようにしていきたいと思います(◡_◡) 3年生はいよいよ進路。遊んでばかりはもういけません。自分としっかり向き合って方向性を決めていく時期、頑張る時期。これまでの人生とこれからの人生をしっかり考えて進路を勝ち取って良い卒業式を迎えてくださいね。ゲームと向き合うのはもう終わりだぜ。この学校へ来てしんどかったけど良かった！友人もできたし、次のステージへの自信も見えた。そう思えるように！ 最後までとことん走りきれっ。がんばれエリア3の男たち！ 93より

✔ 2期の連絡事項

- ・5/8(月)が、帰寮日です。←お間違えなく。
- ・5/26(金)寮企画を各エリアで実施。異学年交流がメインの先輩後輩と仲良くなっちゃおーの日です。黄柳野の山を出て外に遊びに行きます。授業はありません(やったあ♥)
- ・2期は、梅雨に突入する寮内ジメジメ時期です。現在は多くが4人部屋です。荷物は増やさず最小限に(スペース作りのため)毎学期の三者面談後に部屋の荷物出しを実施してもらいます。(整理整頓のため)衣類は皆、持ち帰ってもらいます！3段ケース・ハンガーラックは寮内ラウンジに置いて置けるようにします。ご協力をお願い致します。